

Röhrnbach

Ein Danke-Abend für die Helfer

Johannifest und SV-Jubiläum wären ohne sie undenkbar gewesen<?ZE?>

25.11.2022 | Stand 24.11.2022, 13:48 Uhr



Mit einem abwechslungsreichen Programm, u.a. Aufführungen der Teenie-Garde, wurde den Gästen ein kurzweiliger Abend geboten.

Auf zwei große Veranstaltungen wurde bei einem Treffen der Helferinnen und Helfer in der Josef-Eder-Halle geblickt: Die Mitglieder und Mitwirkenden der Johannifestgemeinschaft und des 75-jährigen Gründungsfestes des SV Röhrnbach trafen sich zu einem „Danke-Abend“ mit abwechslungsreichem Programm.

SV Vorstand Otto Freund begrüßte dazu Pfarrer Bernhard Tiefenbrunner, den Hausherrn und Schirmherrn des Johannifestes Bürgermeister Leo Meier, die Vertreter der Patenkompanie mit Major Martin Jagodzinski und Spieß Martin Sammer an der Spitze sowie den Schirmherrn des SV Jubiläumsfestes Altbürgermeister Josef Gutsmiel. Sehr erfreut zeigte sich Freund, dass viele Verantwortliche und Vereinsaktive der Johannifestgemeinschaft mit dem Soldaten- und Kriegerverein, der Marktkapelle, des Reit- und Fahrvereins sowie des Sportvereins der Einladung gefolgt sind. Die Veranstaltungen im Sommer 2022 wurden sowohl von der Bevölkerung durch ihre Teilnahme wie auch von zahlreichen Förderern unterstützt.

Eines der erfolgreichsten Johannifeste seit Beginn

Nach dem Abendessen – hier wurden wieder Salate gependet – hieß es „Garde marsch“. Die Teenie-Garde des Sportvereins, angeführt von Gardemajorin Emilie Gasting, führte einen Garde- und einen Showtanz auf. Mit kräftigem Applaus wurde die Choreographie mit rasanten Hebefiguren gewürdigt. In seinem Grußwort dankte Bürgermeister Leo Meier den Vereinen für ihren Einsatz und die gute Zusammenarbeit beim diesjährigen Johannifest. Die vier Tage mit Festaufzug seien harmonisch verlaufen. Der Markt Röhrnbach sei stolz auf das ehrenamtliche Engagement. Als Geschäftsführer des Johannifestes gab er bekannt, dass die diesjährige Auflage eines der erfolgreichsten seit Bestehen war. Sein Dank galt den Soldaten der Patenkompanie, den Vertretern der KAB Röhrnbach, die in diesem Jahr für die Bedienung beim Seniorennachmittag im Festzelt gesorgt hatten. Zudem dankte er den Anliegern des Festplatzes für ihr Verständnis. Das kommende Johannifest findet vom 16. bis 19. Juni statt. Zugleich wird das 150-jährige Bestehen des Soldaten- und Kriegervereins gefeiert, so der Bürgermeister.

Für einen Höhepunkt sorgte Wolfgang Meindl. Mit seiner Videokamera hatte er die drei Festtage des Sportvereinsjubiläums begleitet. In einem 30-minütigen Film kam die Vielfalt des Festes mit den Sparten des SV Röhrnbach zur Geltung. In besonderer Erinnerung bleiben der von Pfarrer Bernhard Tiefenbrunner zelebrierte Festgottesdienst mit Bänderweihe sowie der anschließenden Festzug durch den Markt. Der gesamte Jubiläumsfilm kann beim Sportverein erworben werden.

Bevor das Musik-Duo „Klangjuwel“ (Dominik Wohl und Florian Probst) aufspielte, hatte SV-Vorsitzender Otto Freund noch einige Dankesworte parat. Das 75-jährige Vereinsjubiläum wäre ohne die gute Zusammenarbeit der aktiven SV-ler, der Vereinsvorstandschaft, den Spartenleiterinnen und Spartenleitern nicht möglich gewesen. Denn um das abwechslungsreiche Rahmenprogramm kümmerten sich die Spartenleitungen mit ihren Teams. Die Festschrift gestalteten Christian Haeuschkel, Klaus Eiter, Josef Lorenz und Dominik Wohl. Für die Unterstützung und für die Übernahme der Schirmherrschaft dankte Freund Altbürgermeister Josef Gutsmiel. Viele Vereinsmitglieder gewährleisteten laut Freund einen reibungslosen Festzeltbetrieb. Dank der beiden Platzwarte seien die Sportanlagen stets in gepflegtem Zustand. Und schließlich durfte man dankbar für das schöne „Feierwetter“ sein.

Abschließend zeigte sich Freund erfreut, dass das Sportangebot nach der coronabedingten Einschränkung von vielen Kindern und Jugendlichen genutzt wird. Zahlreiche Vereinseintritte seien festzustellen. Der Sportbetrieb habe wieder Fahrt aufgenommen.

Zahlreiche Vereinseintritte

Aktuell erfordern der schon länger geplante Umbau sowie die energetische Sanierung des Sportheimes tatkräftigen Einsatz der Mitglieder. Mit Beginn der Rückrunde im Frühjahr sollte die Baumaßnahme abgeschlossen sein. An die anwesenden Gäste appellierte Freund, vor Ort einzukaufen um die einheimische Wirtschaft zu fördern. Diese Betriebe unterstützen stets die Vereine. Diese Unterstützung sei sowohl beim Johannifest wie beim 75. Vereinsjubiläum des SV Röhrnbach spürbar gewesen.

– pnp

URL: <https://www.pnp.de/lokales/landkreis-freyung-grafenau/ein-danke-abend-fuer-die-helfer-7625250>

© 2022 PNP.de